

Dans les années 80, le Canada a exporté des quantités de plus en plus grandes de produits traditionnels vers le Mexique. En 1988 seulement, il a enregistré des ventes importantes de poudre de lait écrémé (42 millions de dollars), de blé (38 millions de dollars), de Canola (56 millions de dollars), de pâtes de bois (36 millions de dollars), de papier journal (7 millions de dollars), de potasse (15 millions de dollars) et d'amiante (8 millions de dollars).

Ces statistiques illustrent le succès des réformes économiques récentes au Mexique, réformes qui ont été réalisées sur une période relativement brève. Le Canada a grandement profité de cette transition économique de l'un de ses plus importants partenaires commerciaux au monde. Il ressort aussi que les possibilités de profiter de cette évolution avantageuse pour les deux pays sont nombreuses et devraient être explorées en profondeur à court terme.

Les possibilités d'aider le Mexique à développer son économie en lui facilitant l'accès à la technologie et à l'expertise canadiennes offriront des avantages aux deux pays pour la production et la fourniture de biens industriels comme le matériel de protection de l'environnement, les machines de construction, les appareils de télécommunications, les composantes électroniques, le matériel électrique, les fournitures ferroviaires et les produits forestiers.

Le commerce Canada-Mexique est fondé sur une solide tradition d'échange en situation d'interdépendance. La transformation en cours de l'économie du Mexique enrichira encore ce rapport.